



Uhing wird dieses Jahr nicht auf der Wire ausstellen

Die Entscheidung im Dezember 2020 nicht auf der Wire und Tube in Düsseldorf auszustellen traf Uhing aufgrund der aktuellen, schwer einschätzbaren Entwicklung der Corona-Pandemie.

„Der Schutz der Gesundheit von Mitarbeitern, Kunden und Geschäftspartnern hat für uns höchste Priorität und wir bedauern unsere Teilnahme an der diesjährigen Wire und Tube abzusagen, doch die allgemeinen Entwicklungen bis Dezember sind unabsehbar. Die Absage fällt uns nicht leicht, da die Wire und Tube seit Jahrzehnten eine zentrale Leitmesse ist“, erklärt Wolfgang Weber, Geschäftsführer der Joachim Uhing GmbH & Co. KG.

Als international agierendes Unternehmen ist der persönliche Austausch mit Kunden und Geschäftspartnern aus der ganzen Welt einer der wichtigsten Gründe der Firma Uhing zur Teilnahme an der Wire. Aktuell kann nicht verlässlich vorhergesagt werden, dass der Messebesuch für die Mitarbeiter und Geschäftspartner gesundheitlich vollkommen unbedenklich möglich ist. Gerade der persönliche Austausch ist jedoch in der derzeitigen Situation angesichts möglicher Reisebeschränkungen ungewiss und die Möglichkeiten von Gesprächen mit einem strengen Sicherheitskonzept und einer entsprechenden Abstandsregelung sind sehr begrenzt.

Aufgrund der Pandemie sind viele Anstrengungen unternommen worden, um Mitarbeiter, Kunden und Geschäftspartner durch strenge Hygiene- und Sicherheitsmaßnahmen zu schützen und die Fortführung der Produktion zu gewährleisten. Daher sind die Verantwortlichen bei Uhing überzeugt, dass die Absage in dieser Situation das einzig Richtige ist, um die Gesundheit und Sicherheit aller Beteiligten zu gewährleisten.

Uhing wird der Wire Düsseldorf auch nicht dauerhaft fernbleiben, sondern freut sich auf die zukünftigen Veranstaltungen und die Fortsetzung der Zusammenarbeit mit der Messe Düsseldorf.

Bis dahin bleiben Sie gesund!